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Boa Esperança do Iguaçu vai zerar a necessidade de calçamento e nenhuma
rua terá lama ou pó
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Boa parte dos prefeitos que esteve no Palácio Iguaçu, nesta terça-feira, 1º, para receber editais,
com autorização do governador para licitação ou homologação de obras, ações e serviços em seus
respectivos municípios, antes passou pela Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU). Salas,
antessalas e gabinetes do secretário, do diretor geral e do chefe de gabinete da Pasta,
respectivamente Ratinho Junior, João Carlos Ortega e Lúcio Tasso ficaram lotados. O mesmo
ocorreu nesta quarta-feira. Os prefeitos buscam saber a data em que mais recursos serão liberados,
em especial os que correspondem ao Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios (PAM).
Eles também fazem novas reivindicações. Alguns já estão bem encaminhados como, por exemplo, o
prefeito de Boa Esperança do Iguaçu, Claudemir Freitas, que apresentou um projeto de
infraestrutura urbana, no valor de R$ 1,55 milhão. “Com esses recursos a nossa cidade terá uma
nova imagem. Vamos zerar a necessidade de calçamento. Nenhuma rua terá pó ou lama e os
moradores ganharão mais qualidade de vida”, comemorou.  
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 Mas os recursos para Boa Esperança do Iguaçu contemplam mais do que calçamento. O projeto
prevê ainda um trecho em pavimentação asfáltica, calçadas e galerias. Ratinho Junior disse que a
tramitação do processo na Secretaria do Tesouro Nacional (STN), em Brasília, é muito rápida. "Com
todas as certidões corretas, não leva mais do que 35 dias", O prefeito Claudemir Freitas
acompanhava o deputado estadual Paulo Litro e na mesmo comitiva estavam também os prefeitos
de Marquinho, Luiz Cezar Batistel, e o de Verê, Adão Carlos Santos. Ainda de Verê: o vice-prefeito,
Antenor Pedro Cogo, o vereador Darci Valter Cecagno e a estudante de Publicidade e Propaganda
da Unicentro (de Guarapuava), Mariane dos Santos. O pai da jovem, o prefeito Adão Carlos Santos
pediu a Ratinho Junior uma motoniveladora e uma pá carregadeira. "Vamos resolver isto prefeito,
pois com uma motoniveladora o trabalho rende quase 10 vezes mais", adiantou o secretário da
SEDU. O prefeito agradeceu e disse: "até o momento, nós terceirizamos esses serviços e são muito
caros. Precisamos economizar", enfatizou. Batistel quisa notícias dos recursos do PAM.
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 Ainda nesta quarta-feira, estiveram em audiência com Ratinho Junior o prefeito de Nova Aliança do
Ivaí, João Tormena, interessado em recursos para a compra de uma van para o seu município, no
valor de R$ 101,5 mil, pelo PAM. E, ainda, o de Palmital, Darci José Zolandek. Entre terça e
quarta-feira, foram mais de 20 prefeitos em visita na SEDU. Ate o prefeito de Assis Chateaubriand,
Marcel Micheletto, esteve em conversas nas antessalas, pregando a necessidade de um novo pacto
federativo.  "Caso contrário, dentro de três meses, os municípios vão começar a quebrar. Só
contamos com os recursos do Governo do Paraná", disse. O secretário Ratinho Junior lembrou que
a retomada dos repasses financeiros pelo Governo do Estado melhora a arrecadação, o município
como um todo, e gera dezenas de empregos e renda para a população".
 
 Na terça-feira, 02, mesmo com o evento no Palácio Iguaçu, passaram pela SEDU os prefeitos de
Rondon, Roberto Corredato; o de Quarto Centenário, Reinaldo Krachinski; Ambos estavam
acompanhados do deputado estadual Leonaldo Paranhos. O prefeito Corredato pediu pouco mais
de R$ 2 milhões para a construção de um Paço Municipal e recape asfáltico em diversas ruas
daquele município. Já o prefeito Krachinski já entregou o projeto no Escritório Regional do Serviço
Social Autônomo - Paranacidade -, para pavimentar e urbanizar os Conjuntos Bela Vista e Novo
Horizonte. O valor pedido é de R$ 1,16 milhão. 
 
 Acompanhados do deputado Ademir Bier, foram recebidos na SEDU os prefeitos de Diamante do
Oeste, Daniel Pereira; de Iracema do Oeste, Donizete Lemos. Com o deputado estadual Alexandre
Curi, estavam os prefeitos de Palmital, Darci José Zolandeck; de Japurá,  Orlando Perez; de Foz do
Iguaçu, Reni Pereira; de Santa Maria do Oeste, Claudio Leal. O deputado estadual José Carlos
Schiavinato estava acompanhado do prefeito  de Santa Helena, Jucerlei Sotoriva. 
 
 O prefeito de Braganey , Joseney Vicente, apresentou ao Ratinho Junior recursos para a realização
de um projeto de rede de revitalização da cidade, com pavimentação, asfalto, calçadas e iluminação
pública. Para isto ele necessita de financiamento no valor total de R$, 1,5 milhão. 
 
 Ainda, pela SEDU, passaram os prefeitos de Boa Esperança, Claúdio Gotardo, que enalteceu a
retomada dos financiamentos pelo Governo do Paraná. Também esteve na Secretaria do
Desenvolvimento Urbano, o prefeito de Siqueira Campos, Fabiano Lopes Bueno; e o de Nova Santa
Bárbara, Claudemir Valério, acompanhado da assessora parlamentar do deputado estadual Luiz
Cláudio Romanelli, Andrea Zeni. E, ainda, o prefeito de Indianópolis, Paulo Cezar Martins.
 
 O prefeito de Diamante do Oeste solicitou recursos de R$ 1,17 milhão para a compra de um
terreno, onde construirá um Parque de Eventos. E para economizar nos gastos, também vai adquirir
uma máquina e uma retroescavadeira hidráulica. De acordo com os dias atuais, o prefeito de Japurá
quer a liberação de R$ 550 mil para aplicar em 2.200 metros de ciclovias em seu município.
 
 Novos encontros serão realizados entre as partes para os ajustes necessários aos financiamentos.

https://www.paranacidade.org.br 18/5/2024 15:33:34 - 2

https://www.paranacidade.org.br
mailto:paranacidade@paranacidade.org.br

